

Dirección General de Bellas Artes de Santa Fe
Museo "Rosa Galisteo de Rodriguez"
Director

Hoy, 30 de junio de 1951

Querido Luis León:

Continúo mi carta anterior en la que te comunicaba la llegada del mayor con los cuidados y los paquetes de libros. Todo está ya aquí en el Museo. Los cuadros llegaron sin un rasguño.

Tengo que repetirte que estoy agradecidísimo y estupefacto con el conjunto pictórico. Ya me había impresionado cuando la vi fragmentariamente en tu casa. Pero ahora, al ver el total de la obra de tan disímiles valores y acentos personales dentro de la multitud que les confiere el espíritu renombrado y moderno que les anima, puedo asegurarte que la impresión es de una fina y erguida presencia de arte.

Vamos a tener un gran suceso con exposición ante los artistas y los conocedores. Y el Museo se enriquece con una rapsodia breve pero extraordinariamente representativa de un movimiento decisivo en el arte de América.

Los libros también, que estoy hojeando antes de ficharlos para la Biblioteca. Son de un interés extraordinario, como elegidos por vos.

Procuraremos hacer coincidir la inauguración con la fecha del 11 de agosto que me dijiste era la fecha aniversario de la muerte de la muerte de Torres García. De pedido de datos que pudiera apartarse sobre Torres García, incluso ahora el mismo pedido referido a los demás pintores del grupo que puedas darme.

Muchos cariños de María Isabel y míos para Amaparo y para ti. De mi parte el fuerte abrazo a tu afectísimo amigo.

H. Calliet Bois